

Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía de la Calidad de la Facultad de Ciencias de la Comunicación celebrada el día 3 de abril de 2017

Asisten a la reunión

Juan Carlos Castillo

Ana López

Laura López Romero

Teresa Vera Balanza

Marcial García

Carmen del Rocío Monedero Morales

Excusan su ausencia

María Jesús Ruiz Muñoz

Mercedes Cancelo

Francisco Javier Ruiz del Olmo

Laura Teruel

Inmaculada Postigo

José Manuel Borrego Martínez

Orden del día

- 1.- Aprobación de las actas de la última Comisión de Garantía de Calidad del Centro (celebrada en el mes de diciembre de 2016).
- 2.- Seguimiento de los objetivos de calidad y acciones de mejora del curso 2016-2017.
- 3.-Ruegos y preguntas.

La reunión comienza a las 12:00 horas.

1.- Aprobación de las actas de la última Comisión de Garantía de Calidad del Centro

Se aprueba por asentimiento.

La profesora Teresa Vera comenta el punto referente a la imposibilidad de que los alumnos de 1º y 2º curso accedan al material audiovisual indicando que hay malestar y protestas por parte de los estudiantes y que se está intentado solucionar a través del diálogo con los alumnos. Ana López propone que se adquiera material de menor valor para que pueda ser usado por estos cursos. Juan Carlos Castillo indica que los primeros años de las tres carreras son más teóricos y que mientras se adquieren esos conocimientos pueden grabar con teléfonos móviles y cámaras de fotos. Marcial García también interviene en el mismo sentido. Tras un intenso debate, la Vicedecana, Carmen del Rocío Monedero, sintetiza que el Vicedecano de Estudiantes se reúna en los primeros días del curso con los estudiantes de 1º curso para orientarles y explicarles cómo se estructura la docencia en los tres Grados, evitando que los estudiantes se generen falsas expectativas. También se baraja incluir un punto al respecto en el Manual de Bienvenida. Se solicita así mismo a las coordinadoras de Grado que hagan hincapié cuando se reúnan con los docentes de los primeros cursos en que no soliciten trabajos que requieran la petición de esos equipos. Se baraja hacer un crowdfunding para la adquisición de más equipos o alguna actividad lúdica de recaudación.

El Vicedecano de Estudiantes, Marcial García informa que se está trabajando en el Manual de Bienvenida en el que se incluirán preguntas frecuentes, aspectos clave del Centro. Será un pdf interactivo acompañado de vídeos.

4.- Definir objetivos y acciones de mejora para el curso 2016-2017.

OB01 Fomentar el trabajo en equipo del alumnado y acondicionar espacios en la Facultad para el desarrollo de estas iniciativas.

AM01 Creación de un espacio de co-working para el alumnado de los distintos grados que se imparten en el centro en la planta baja de la Facultad. Fomentar su implicación en el diseño y cuidado de los mismos.

OB02 Incrementar en un 20% las actividades de orientación profesional y empezar a medir el grado de satisfacción de los estudiantes con las mismas.

AM02 Implicar al profesorado en el registro de las actividades de orientación profesional que se realizan en el Centro y en la importancia de medir el grado de satisfacción de los estudiantes con las mismas.

OB03 Actualizar y profesionalizar las actividades audiovisuales en el aula.

AM03 Adquisición y aprendizaje en el uso de imágenes 360º, implantación de un teleprompter en el aula plató y una consola digital para radio online.

OB04 Agilizar y modernizar el registro de la asistencia de los docentes.

AM04 Digitalización del registro de firmas de docentes a través de la implantación de una aplicación en los ordenadores de las aulas donde se imparte clase.

OB05 Crear nuevos canales de comunicación del Centro, adaptados a entornos 2.0

AM05 Estudiar las redes sociales y plataformas digitales en las que la Facultad podría crear un canal o perfil. Fundar un canal en Youtube para dar visibilidad multimedia a contenidos del Centro, que favorezcan la creación de una comunidad virtual en torno a la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

OB06 Digitalizar el sistema de préstamos de material y espacios

AM06 Diseñar una herramienta para digitalizar y agilizar el sistema de préstamos audiovisuales y la reserva de espacios y laboratorios del Centro.

La reunión concluye a las 13:45 horas.